

Debate sobre el cine y los monstruos en el Menador - El Mundo Castellón al Día - 18/12/2019

Debate sobre el cine y los monstruos en el Menador

CASTELLÓN

El productor, director y guionista Jonathan Bellés será el invitado en el ciclo *Sesión continua* de la Universitat Jaume I de Castellón que tendrá lugar mañana jueves en la sala de conferencias del Menador, a partir de las 20.00 horas con la proyección del documental *Los albores del kaiju eiga* y un posterior debate. La entrada es libre hasta completar aforo.

El documental *Los albores del kaiju eiga*, de Jonathan Bellés, del año 2019 y 42 minutos de duración narra como en Japón la amenaza nuclear influenció en la creación del *kaiju eiga*, que significa «películas de monstruos gigantes». El primer *kaiju eiga* fue Godzilla, en 1954. Durante más de seis décadas, ha habido varias generaciones de cineastas que han mostrado el monstruo en diferentes formas teniendo en cuenta la relación entre Godzilla y la bomba atómica.